

# Tipp!

## Bibliodrama

**Esther Rüthemann**

Im Bibliodrama begegnen sich biblische Geschichte und die Lebens- und Glaubensgeschichte heutiger Menschen. Auf eine spielerische leichte Art, die nicht einfach Spiel ist, wird Begegnung mit dem göttlichen Geheimnis möglich.

Das Bibliodrama bietet die Chance, in der biblischen Botschaft einen Platz einzunehmen und daraus spielerisch Erkenntnisse fürs eigene Leben zu gewinnen. Für das Mitspielen braucht es keine besonderen Talente oder Vorerfahrungen. Voraussetzung ist die Bereitschaft, sich mit allen Sinnen hinein zu geben und eine Neugier auf diese einfache, überraschende Methode. Es braucht eine Portion Mut, sich auf das Spiel einzulassen. Wer diesen Schritt wagt, wird beschenkt. Ich kann erkennen, wie die Identifikation mit einer biblischen Figur symbolisch für den eigenen Stand im Leben steht. Durch das Spiel anderer weitet sich mein Horizont. Ich werde gestärkt durch die Verbundenheit der Teilnehmenden und durch die biblischen Vorbilder. Viele Menschen entdecken Glaubenskraft aufgrund des Spiels. Neugierig? Dann lass dich darauf ein.

---

Anmeldung bis 9. März 2018  
max. Teilnehmerzahl: 12

**Franziskuszentrum Kempraten**

**SA // 24. MÄRZ 2018**

**9:00–13:00 UHR**



**Esther  
Rüthemann,**  
Kursleiterin